

FÓRMULA UNO  G.P. DE COREA

Alonso sale desde la cuarta posición

Elo | YEONGAM

El australiano Mark Webber (Red Bull) logró la pole position en la clasificación del Gran Premio de Corea, que se disputa esta mañana (8.00 horas, Antena 3) en Yeongam, en el que el asturiano Fernando Alonso (Ferrari) saldrá desde la cuarta posición.

Con un tiempo de 1:37.242, Webber ha conseguido la undécima pole de su carrera, justo por delante de su compañero de equipo Sebastian Vettel, segundo a 74 milésimas, y principal amenaza de Alonso para el título.

El bicampeón mundial de Ferrari ha realizado un gran tiempo (1:37.534) pero se ha quedado por detrás de los dos Red Bull, superiores durante todos los entrenamientos en este Gran Premio, y del británico Lewis Hamilton, en la tercera posición.

De esta manera, Alonso tendrá que remontar algunas plazas si quiere seguir siendo el líder del mundial, ya que Vettel se encuentra a sólo cuatro puntos de él.

Por detrás de estos cuatro pilotos se ha situado el finlandés Kimi Raikkonen (Lotus), que compartirá fila con el otro piloto de Ferrari, el brasileño Felipe Massa, sexto.

La decepción de esta clasificación la protagonizaba el inglés Jenson Button, fuera de la Q3, y que deberá remontar posiciones desde la undécima posición. El mexicano Sergio Checo Pérez, duodécimo con su Sauber, y el venezolano Pastor Maldonado (Williams), decimoquinto, tendrán que dar lo máximo para entrar en la zona de los puntos.

Finalmente, el español Pedro Martínez De la Rosa comenzará saliendo desde la vigésimo segunda plaza.



Fernando Alonso firma autógrafos en Yeongam.

BALONCESTO  LEB PLATA

El Palma despegó con una victoria

PRAT JOVENTUT 64 PALMA AIR EUROPA 81

PRAT JOVENTUT (19+11+19+15): S.Aboubacar (1), A.Abalde (2), R.Villanova (10), O.Raya (2), D.Haro (0), G.Marti (14), A.Ris (17), A.Sans (4), A.Homs (6), A.Suárez (6), J.Caven (0). 16 de 42 en tiros de dos; 5 de 26 en tiros de tres y 17 de 23 en tiros libres. 27 rebotes (20 defensivos). 21 faltas.

PALMA AIR EUROPA (22+16+24+19): San Emeterio (2), G.Torres (6), R.Joseph (21), A.García (8), S.Riera (2), L.Llorpart (4), M.Corbacho (6), I.Pampin (4), T.Cañellas (0), V.Veski (16), Iván Matemalas (12). 23 de 38 en tiros de dos; 7 de 21 en tiros de tres y 14 de 19 en tiros libres. 42 rebotes (32 defensivos). 23 faltas cometidas.

Árbitros: Blanco Castelló y Rupérez Vielba. Sin eliminados.

R.D. El Palma Air Europa ha iniciado a lo grande su vuelo por la LEB Plata. Los mallorquines pasaron ayer el rodillo en la pista del Prat Joventut, equipo vinculado a la Peña, y estrenaron su casillero gracias a una convincente actuación (64-81).

El comienzo del partido estuvo algo trabado con errores en los ataques de los dos equipos aunque poco a poco uno y otro fueron cogiendo ritmo y Joseph y Veski se hicieron dueños de la pintura para acabar el cuarto con grandes porcentajes. En el segundo parcial

reflejó un gran inicio para el Palma, que alcanzó el ecuador del partido con un marcador favorable (30-38), gracias a la inspiración de sus hombres interiores.

Tras el descanso el Prat subió la intensidad en defensa y con el acierto del menorquín Alex Suárez (dos triples en los primeros minutos) intentaron dar la vuelta al marcador pero el Palma no se dejó intimidar y la muñeca de Veski, unida a

CLASIFICACIÓN

	J	G	P	PF	PG
1 EUSKADI	1	1	0	85	59
2 Palma Air Europa	1	1	0	81	64
3 Clubes Altova	1	1	0	62	57
4 ISB	1	1	0	74	73
5 Avila	1	0	1	73	74
6 Clubes Pinedón	1	0	1	57	62
7 Prat Joventut	1	0	1	64	81
8 Amics Castelló	1	0	1	59	85
9 Gran Canaria	0	0	0	0	0
10 Guadalupe	0	0	0	0	0
11 Oviedo	0	0	0	0	0

la aportación de Iván Matemalas le llevaron a dejar la cita encarrilada (+13 puntos de diferencia).

El completísimo partido de Robert Joseph (21 puntos 6 rebotes 23 de valoración) junto con una enorme actuación colectiva hicieron que el equipo dominara durante todo el encuentro y celebrara su primera alegría.

AJEDREZ  PROTAGONISTAS

Vallejo anuncia su retirada temporal

Elo | BILBAO

El mejor ajedrecista español del momento, el balear Francisco Vallejo, anunció ayer en Bilbao su retirada temporal de la competición al término de su última partida en la Final de Maestros del Grand Slam, porque su estado anímico está lejos de ser el ideal. Como anunciara algunas semanas atrás el jugador portugués del Real Madrid Cristiano Ronaldo, el artista de los tableros dijo públicamente que está «triste». «Y así no puedo seguir, por lo que se hace necesario un parón».



Francisco Vallejo.

El desencadenante de su decisión fue su mal final de la partida con Serguei Kariakin. El menorquín tuvo ventaja sobre el ruso y era candidato a ganar cuando una serie de errores en las jugadas 28, 30 y definitivamente, la 33 le metieron en apuros de tiempo y le abocaron a la derrota. «Esto de los apuros de tiempo es algo crónico en mí y debo reconducir mi actuación», confesó Vallejo.

Decisión firme

Preguntado si su decisión es firme e inmediata, Paco Vallejo aseguró que no hay vuelta atrás. «Pero voy a ser escrupuloso cumpliendo todos los compromisos, es decir, jugaré en Alemania algunas jornadas de la Bundesliga, la liga catalana con mi nuevo club, el Sabadell, y no puedo renunciar a disputar la Copa del Mundo en el verano de 2013».

Insistió el menorquín en que va a tomarse «un tiempo». «Voy a descansar y volveré cuando tenga garantías de que no caeré en el mismo pecado», manifestaba ante más de 300 seguidores en la décima ronda de la Final de Maestros, incluido el presidente de la Federación Española de Ajedrez, Javier Ochoa de Echagüe.

Vallejo y Fabiano Caruana alcanzaron unas muy tempranas tablas, apenas 21 minutos, en su encuentro de la última jornada lo que causó estupefacción en el público y se registraron rápidas respuestas por las redes sociales lamentando este final. «Mi estado anímico es malo y tengo que poner soluciones», concluyó el balear, número 50 del ranking FIDE.

JOAN MIRÓ
MARINO MARINI
FERNAND LÉGER
PAUL CÉZANNE
SANTIAGO RUSIÑOL
ANGLADA CAMARASA
LLORENÇ ROSELLÓ
y más de cien importantes artistas de los siglos XIX y XX

EXPOSICIÓN PERMANENTE DE JULI RAMIS · BIBLIOTECA DE ARTE CONTEMPORÁNEO · COLECCIÓN DE MUÑECAS ANTIGUAS

EXPOSICIÓN
Projecte TS-ST
Fragment, memòria i còpia
del 17 de agosto al 14 de octubre de 2012

Carrer de la Lluna, 86 i 90
Sóller
Abierto de 10.30 h - 18.30 h
971 63 89 73
www.canprunera.com

CAN PRUNERA
MUSEU MODERNISTA